



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Bartholomä 73540 Heubach
Böbingen Telefon: 07173 1809-0
Heubach-Lautern Telefax: 07173 1809-400
Heuchlingen Mail: info@rb-rosenstein.de
Mögglingen www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:
Sonja Hieber Telefon: 07173 1809-111
Marketing Telefax: 07173 1809-400
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2017

Raiffeisenbank Rosenstein stellt in Böbingen erfolgreichen Jahresabschluss vor



Böbingen (wos) In der Römerhalle fand kürzlich die Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank Rosenstein für den Bereich Böbingen statt. Neben der Berichterstattung der Geschäftsleitung war eine Multivisionsschau von Karl-Heinz Ranz über dessen Reise entlang der Donau unterhaltsamer Höhepunkt.

Nach der Begrüßung durch den Aufsichtsratsvorsitzenden Peter Krebs sprach Bürgermeister Jürgen Stempfle in seinem Grußwort von tiefgreifendem Strukturwandel im Bankwesen durch die komplexen Rahmenbedingungen im erweiterten Europa und forderte bei aller Veränderung die Strukturen der Genossenschaftsbanken zu erhalten. Für die mittleren und kleinen Unternehmen sieht er diese, und vor Ort besonders die Raiffeisenbank Rosenstein, als wichtigen Finanzierer und stellte der Raiffeisenbank Rosenstein hierfür allerbestes Zeugnis aus. Gerade bei der Raiffeisenbank Rosenstein sehe er hier einen sehr verlässlichen Partner. Abschließend dankte der Bürgermeister für Sponsoring und Unterstützung für Vereine und Initiativen, hier finde man bei der Raiffeisenbank Rosenstein stets ein offenes Ohr.

Aus dem Aufsichtsrat berichtete Peter Krebs, dass das Gremium auch 2016 immer gut über die geschäftliche Entwicklung informiert war und die zu fassenden Beschlüsse meist einstimmig gefasst wurden. Die Führung der Bank an den Zielen und Erwartungen

Presseinformation



der Mitglieder auszurichten und dabei die Selbstständigkeit der Bank zu bewahren, sieht Peter Krebs als Aufgabe des Aufsichtsrats. Dabei sehe er in den Zahlen die erfolgreiche Umsetzung dieses Ziels durch den Vorstand.

Mit Zufriedenheit und Zuversicht blickte Vorstand Karl Magenau auf die Geschäftsentwicklung der Raiffeisenbank Rosenstein, über die er anschließend ein umfassendes Zahlenwerk vorlegte. Die Welt der VR-Banken bezeichnete er als gesund in rauem Umfeld, Marktanteile wurden gewonnen und die Zahl der Mitglieder steigt kontinuierlich, stellte der Vorstand fest. Die Raiffeisenbank Rosenstein, so führte er aus, ist in fast allen Kenngrößen und Bestandszahlen gewachsen, alleine das Bilanzsummenwachstum lag bei über 5 %, die Einlagen wuchsen gar deutlich über 8 %, das gesamte Kundenvolumen konnte um fast 5 % gesteigert werden. Auch beim Blick auf die Ertragslage zeigte sich der Vorstand zufrieden – zwar berichtete er über Rückgänge bei den Einnahmen, doch angesichts der wirklich herausfordernden Rahmenbedingungen und im Vergleich mit anderen Banken sei man mit den erreichten Zahlen durchaus zufrieden. Dies umso mehr, als dass es unter dem Strich gar gelang, das Ergebnis im Vergleich zum Vorjahr durch gutes Kosten- und Risikomanagement zu steigern. Auch im Namen seines Kollegen Matthias Hillenbrand dankte er Mitarbeitern, Aufsichtsrat und Kunden für die sehr angenehme Zusammenarbeit.

Erfolgreich wie die Gesamtbank entwickelte sich auch der Geschäftsbereich Böbingen, über den Gerhard Friedrich als Geschäftsstellenleiter berichtete. Die Zahl der Mitglieder erhöhte sich um 14 auf 1.390, die Kundeneinlagen standen zum Jahresende 2016 bei 27,6 Mio. und weitere 13,7 Mio. Euro bei den Verbundpartnern. Die Ausleihungen beliefen sich auf 17 Mio. Euro. Bezüglich des Personals in Böbingen teilte der Geschäftsstellenleiter mit, dass in Kürze Gloria Wahl das Team der Geschäftsstelle wieder komplettiere. Seit kurzem in Böbingen ist zudem Yvonne Lipsky, die sich der Versammlung selbst vorstellte.

Die Ehrung langjähriger Mitglieder ist immer ein zentraler Punkt bei den Mitgliederversammlungen der Raiffeisenbank Rosenstein. In Böbingen gratulierten Vorstand und Aufsichtsrat für 40 Jahre Mitgliedschaft: Reinhold Sauter, Johann Ruster, Klaus Patzelt, Harald Streicher, Gerhard Dennochweiler und Alfons Kuhn, für 50 Jahre Adolf Gold, Erich Pfister, Wolfgang Körbel, Kurt Zimmermann, Albert Morgenstern, Helmut Brasda, Norbert Müller, Walter Müller und Konrad Beißwanger. Urkunde und Präsent für 60 Jahre Mitgliedschaft lagen bereit für Ernst Braun und Wilhelm Gölz. Bei Ernst Braun bedankte sich Peter Krebs ganz besonders für dessen jahrzehntelange Leitung der früheren Geschäftsstelle Oberböbingen der Bank. Zum Ausklang der Versammlung gab es beeindruckende Bilder aus Oberschwaben und Bayern: Karl-Heinz Ranz präsentierte die Donau vom Ursprung bis Passau in einer beeindruckenden Multivisionsschau.